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ПРОТОКОЛ № 2-2019 

заседания Президиума ЛОРОО 

«Федерация дзюдо Ленинградской области» 

от 22 мая 2019г. 

 

 

Место проведения заседания: г. Санкт-Петербург, ул. Благодатная, д. 63 

Время начала заседания:  11 час. 00 мин. 

Время окончания заседания: 13 час. 10 мин. 

 

На заседании присутствовали: члены Президиума ЛОРОО «Федерация дзюдо 

Ленинградской области», в количестве 6 (шесть) чел. 

 

Поименно: 

1. ГАВРИЛЮК Валерий Васильевич – Президент 

2. ЧИМАЕВ Саид Ярагиевич – Первый вице-президент 

3. СМИРНОВ Александр Михайлович – Вице-президент 

4. ФЕДОРОВ Вадим Сергеевич – Главный тренер сборных команд ЛО 

5. АХМЕТОВА Ирена Арамовна – Главный тренер сборных команд ЛО по резерву 

6. БОБРОВ Сергей Александрович – член Президиума 

 

Отсутствующих на заседании нет. 

 

Присутствующие (без права голоса): 

1. БРАЙНИН Андрей Александрович – помощник Президента ЛОРОО «ФДЛО» 

2. ЧИМАЕВ Сайд-Магомед Сайд-Хасанович – Председатель коллегии судей ЛО 

3. ПЛЕСОВ Сергей Николаевич – тренер (г. Выборг) 

 

На заседании присутствуют 6 из 6 членов Президиума. Кворум имеется. Заседание 

Президиума является правомочным. 

 

Председательствующий на заседании: Гаврилюк В.В. 

Секретарь заседания: Брайнин А.А. 

 

Повестка заседания: 

 

1. Вопросы подготовки к проведению Всероссийских соревнований по дзюдо на призы 

РОФСО «Юность России» (г. Выборг) и Всероссийских соревнований по дзюдо 

«Кубок Губернатора Ленинградской области» (г. Кириши). Докладчик – Вице-

президент, ответственный за проведение мероприятий (Смирнов А.М.). 

2. О подготовке плана мероприятий, посвященных 20-летию ЛОРОО «Федерация 

дзюдо Ленинградской области». Докладчик – Первый вице-президент (Чимаев 

С.Я.). 

3. Отчет об участии во Всероссийских соревнованиях по дзюдо среди мальчиков и 

девочек до 13 лет (г. Апатиты, 16-20 мая). Докладчик – Главный тренер сборных 

команд ЛО по резерву (Ахметова И.А.). 

4. Отчет о проведении Чемпионата ЛО по дзюдо среди мужчин и женщин (2001 г.р. и 

старше) в г. Тосно 10-12 мая 2019г. и о ходе подготовки к проведению Чемпионата 

СЗФО среди мужчин и женщин 25-26.05.2019г. в г. Тосно. Докладчик – Главный 

тренер сборных команд ЛО (Федоров В.С.). 

5. Разное. 

 

По вопросу 1 слушали информацию Вице-президента, ответственного за 

проведение мероприятий (Смирнов А.М.). 
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В ходе обсуждения, члены Президиума обменялись мнениями по вопросам 

организации и проведения Всероссийских соревнований по дзюдо на призы РОФСО 

«Юность России» (г. Выборг, 7-10 июня 2019г.), Всероссийских соревнований по дзюдо 

«Кубок Губернатора Ленинградской области» (г. Кириши). 

В ходе обсуждения вопроса об организации и проведении Всероссийских 

соревнований по дзюдо на призы РОФСО «Юность России», Смирнов А.М. 

проинформировал присутствующих, что данные соревнования являются важными для 

области, т.к. дают спортсменам области возможность отбора на чемпионат России и 

выполнения норматива мастера спорта России. Докладчик отметил, что Комитет по ФКиС 

ЛО поддерживает проведение такого мероприятия на территории области, ГАУ ЛО «ЦСП» 

возьмет на себя большую часть расходов по организации и проведению данного 

мероприятия. Однако, по объективным причинам, ЦСП не может профинансировать 

некоторые статьи расходов, такие, как проезд иногородних судей и оплату их работы, а 

также организацию официального банкета. В бюджете ЛОРОО «ФДЛО» на 2019 год эти 

расходы также не предусмотрены, т.к. решение о проведении соревнований было принято 

уже после утверждения годового бюджета. В связи с этим, докладчик обратился к 

Президенту с просьбой рассмотреть возможность выделения дополнительного 

финансирования для обеспечения статей расходов, которые не будут профинансированы за 

счет ГАУ ЛО «ЦСП», в размере 30-35 тыс. руб. 

Президент согласился, при необходимости, профинансировать указанные расходы. 

 Докладчиком также поднимался вопрос организации и проведения в декабре 2019 

года ВС «Кубок Губернатора Ленинградской области». В частности, докладчик отметил 

необходимость определиться с вопросом, нужно ли включать в программу мероприятия 

соревнования среди женщин. Докладчик предложил отложить обсуждение данного вопроса 

до следующего заседания Президиума, т.к. на заседании не присутствует представитель 

принимающей организации (Токарев В.К.). Члены Президиума согласились с 

предложением докладчика. 

 Голосование по данному вопросу не проводилось. 

 

По вопросу 2 слушали информацию Первого вице-президента (Чимаев С.Я.) о 

подготовке плана мероприятий, посвященных 20-летию ЛОРОО «Федерация дзюдо 

Ленинградской области». 

Члены Президиума обменялись мнениями по вопросу. 

Президент предложил отложить обсуждение данного вопроса до проведения 

отчетно-выборной Конференции ЛОРОО «ФДЛО» в январе 2020 года. 

Присутствующие согласились с мнением Президента. 

 Голосование по данному вопросу не проводилось. 

 

По вопросу 3 докладывал Главный тренер сборных команд ЛО по резерву 

(Ахметова И.А.), представившая отчет об участии сборной команды ЛО во Всероссийских 

соревнованиях по дзюдо среди мальчиков и девочек до 13 лет (г. Апатиты, 16-20 мая). 

Выступающая отметила, что спортсмены Ленинградской области успешно 

выступили в составе сборной команды СЗФО на данных соревнованиях. В комплексном 

зачете, сборная команда СЗФО (мальчики) заняла 3 место, сборная команда СЗФО 

(девочки) заняла 5 место. 

Президент предложил принять отчет к сведению и признать выступление команды 

удовлетворительным. 

Вопрос ставится на голосование. 

Результаты голосования: «за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принимается единогласно. 

Постановили: 

1. Принять к сведению отчет Главного тренера сборных команд ЛО по резерву 

Ахметовой И.А. об участии сборной команды ЛО во Всероссийских 
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соревнованиях по дзюдо среди мальчиков и девочек до 13 лет (г. Апатиты, 16-20 

мая). 

2. Признать выступление спортивной сборной команды ЛО на данных 

соревнованиях удовлетворительным. 

 

По вопросу 4 слушали Главного тренера сборных команд ЛО (Федоров В.С.), 

представившего отчет о проведении Чемпионата ЛО по дзюдо среди мужчин и женщин 

(2001 г.р. и старше) в г. Тосно 10-12 мая 2019г. и отчет о ходе подготовки к проведению 

Чемпионата СЗФО среди мужчин и женщин 25-26.05.2019г. в г. Тосно.  

Президент предложил принять отчет докладчика к сведению. 

Вопрос ставится на голосование. 

Результаты голосования: «за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принимается единогласно. 

Постановили: 

Принять к сведению отчет Главного тренера сборных команд ЛО Федорова В.С. о 

проведении Чемпионата ЛО по дзюдо среди мужчин и женщин (2001 г.р. и старше) в г. 

Тосно 10-12 мая 2019г. и о ходе подготовки к проведению Чемпионата СЗФО среди мужчин 

и женщин 25-26.05.2019г. в г. Тосно. 

 

В разделе 5 «Разное»: 

 

1. Обсуждалась информация тренера Плесова С.Н. о предстоящем переходе 

спортсменки Кондрашовой Е.А. для прохождения спортивной подготовки в г. Санкт-

Петербург, в связи с переездом на учебу в ГАФК им. П.Ф.Лесгафта. В связи с этим, был 

поднят вопрос о необходимости проведения переговоров с Федерацией дзюдо Санкт-

Петербурга о возможности заключения договоров параллельного зачета в отношении 

спортсменов, переходящих для прохождения спортивной подготовки в г. Санкт-Петербург 

или другие регионы России. 

Первый вице-президент Чимаев С.Я. предупредил присутствующих, что 

председатель Комитета по ФКиС ЛО Г.Г. Колготин имеет отрицательную позицию в 

отношении параллельных зачетов. 

Президент ЛОРОО «ФДЛО» согласился с необходимостью таких переговоров и 

выразил готовность провести их как с Федерацией дзюдо Санкт-Петербурга, так и с 

Комитетом по физической культуре и спорту Ленинградской области. 

Вопрос ставится на голосование. 

Результаты голосования: «за» - 5 голосов, «против» - нет, «воздержался» - 1. 

Решение принимается большинством голосов. 

Постановили: 

1. Просить Президента ЛОРОО «ФДЛО» В.В. Гаврилюка провести переговоры с 

Федерацией дзюдо Санкт-Петербурга (М.А. Рахлин) и Комитетом по физической 

культуре и спорту Ленинградской области (Г.Г. Колготин) о возможности 

заключения договоров параллельного зачета в отношении спортсменов, 

переходящих для прохождения спортивной подготовки в г. Санкт-Петербург. 

2. Поручить помощнику Президента Брайнину А.А. подготовить проект договора 

параллельного зачета в отношении спортсменки Кондрашовой Е.А. 

 

2. Обсуждалась дата проведения очередного заседания Президиума. Президент 

предложил провести очередное заседание 25 июня в 11.00, в офисе корпорации «Термекс». 

Вопрос ставится на голосование. 

Результаты голосования: «за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принимается единогласно. 

Постановили: 

Провести очередное заседание Президиума ЛОРОО «ФДЛО» 25 июня в 11.00, в 

офисе корпорации «Термекс». 


